

ARRÊTÉ NO 2020-04

BY-LAW NO. 2020-04

**ARRÊTÉ CONCERNANT
LES LIEUX DANGEREUX OU INESTHÉTIQUES
DANS LA VILLE DE BOUCTOUCHE**

**A BY-LAW RESPECTING DANGEROUS
OR UNSIGHTLY PREMISES IN THE
TOWN OF BOUCTOUCHE**

En vertu de l'autorité que lui confère la Loi sur la gouvernance locale, L.N.-B. 2017, ch.18, le conseil municipal de Bouctouche, dûment réuni, adopte ce qui suit:

Pursuant to the authority vested in it by the Local Governance Act, S.N.B. 2017, c. 18, the Council of the Municipality of Bouctouche, duly assembled, enacts as follows:

1. Les articles 130 à 145, et 151 à 155 de la Loi sur la gouvernance locale, y compris leurs modifications, s'appliquent à l'ensemble du territoire situé à l'intérieur des limites de la municipalité de Bouctouche.

1. Sections 130 to 145, and 151 to 155 of the Local Governance Act, including any amendments thereto, apply to the whole area within the limits of the municipality of Bouctouche.

Abrogation

L'arrêté no 2006-03, « *Arrêté concernant les lieux dangereux ou inesthétiques dans la ville de Bouctouche* », fait et adopté le 2 mars 2006, est par la présente, abrogé.

Le présent arrêté entre en vigueur le jour de son adoption finale.

Repeal

By-law No. 2006-03, "*A By-law relating to dangerous or unsightly premises in the town of Bouctouche*", ordained and passed on March 2nd, 2006, is hereby repealed.

This by-law comes into full force on the date of final passing thereof.

PREMIÈRE LECTURE:

Lecture dans son intégralité

Le 15 septembre 2020
DATE

FIRST READING:

Reading in its entirety

September 15, 2020
DATE

DEUXIÈME LECTURE (par titre) :

Le 15 septembre 2020
DATE

SECOND READING (by title):

September 15, 2020
DATE

TROISIÈME LECTURE (par titre) et adoption :

Le 20 octobre 2020
DATE

THIRD READING (by title) and Adoption:

October 20, 2020
DATE